La Jornada Sección: Política 2023-09-29 03:56:47

291 cm2

Página: 11 \$75,883.60

1/2

ANUNCIA GIRA POR EU PARA FINES DE OCTUBRE

México vive su mejor momento económico, celebra Sheinbaum

NÉSTOR JIMÉNEZ

ENVIADO PACHUCA, HGO.

El modelo del humanismo mexicano da resultados, lo que ha llevado
a que sea el mejor momento económico del país, sostuvo ayer Claudia
Sheinbaum, coordinadora nacional de los comités de defensa de la
Cuarta Transformación ante una
plaza de toros Vicente Segura, de
la capital hidalguense, totalmente
llena. Por la mañana, se pronunció
por que se mantenga la disciplina
fiscal y financiera que aplica la
actual administración federal, así
como refrendar el respeto a la autonomía del Banco de México.

Subrayó que no hay necesidad de incrementar impuestos para mantener la inversión social.

La virtual candidata presidencial de Morena y sus aliados expuso durante su participación en un foro de negocios que, para aumentar los ingresos, todavía hay "una oportunidad muy grande" con esquemas de simplificación de pagos tributarios y de trámites, de manera similar a como lo impulsó en su gestión como jefa de Gobierno de la Ciudad de México, por lo que, insistió, "no creo que deban incrementarse los impuestos en términos reales".

Tras apuntar que México dejó de venderse al extranjero como "mano de obra barata" y en cambio ahora apuesta por las ventajas competi-

tivas, destacó que la llegada de inversión directa del extranjero debe estar acompañada de un modelo de bienestar para la población, con lo cual, dijo, coincide el sector empresarial del país.

"Recientemente estuve en una plática en Coparmex e increíblemente estamos totalmente de acuerdo, no solamente se trata de los grandes indicadores macroeconómicos, sino realmente de cómo generamos las condiciones para que esta inversión genere calidad de vida", agregó.

Mientras, por la noche, en una asamblea con simpatizantes y militantes en Pachuca, afirmó que el modelo del humanismo mexicano "es benéfico para México y el país está en las mejores condiciones en las que nunca había estado". Por ello, aseguró que el cierre del gobierno de Andrés Manuel López Obrador será "espectacular".

Durante el acto fue notoria la presencia de un nutrido grupo de militantes del partido local Nueva Alianza. La morenista y los dirigentes del partido guinda y del Trabajo arroparon a los aliancistas como parte del movimiento de transformación.

Asimismo, en entrevista, indicó que mantiene la mano extendida a quienes deseen sumarse a este movimiento y, en el caso del ex canciller Marcelo Ebrard, la mano "siempre seguirá extendida... en este caso es una decisión de él, no de nosotros". Adelantó que prepara para finales de octubre una gira para encontrarse con connacionales en Estados Unidos.





La Jornada Sección: Política 2023-09-29 03:56:47

291 cm2

Página: 11

\$75,883.60

2/2



▲ En Pachuca, la aspirante morenista recibió el apoyo de un nutrido grupo de militantes de Nueva Alianza. Foto *La Jornada*

